

Hockeyline

Informationsblatt des Hockeyverbandes Baden-Württemberg e.V.



Dezember 2007

4. Jahrgang

Jugendländerpokalwettbewerbe

Mädchen im Finale

Bei den Jugend-Länderpokalwettbewerben um den Rhein-Pfalz- & Berlin-Pokal 2007 dominierte

Gastgeber Berlin beide Finalspiele

und setzte sich bei den Mädchen mit 5:0 gegen Baden-Württemberg, bei den Jungen mit 4:2 gegen Hamburg durch.

Im Horst-Kober-Sportzentrum wurde der deutsche Hallenhockey-Länderpokal der U15-Auswahlmannschaften ausgetragen. 25 Mannschaften aus 13 verschiedenen Landesverbänden - rund 300 der besten deutschen Nachwuchstalente der Jahrgänge 1992 und 1993 - kämpften um den Berlin-Pokal (Mädchen) und um den Rhein-Pfalz-Pokal (Jungen).

Mit einem Sieg (gegen Hessen) und zwei Niederlagen (Berlin und Rheinpfalz/Saar) in der Vorrunde kam die Mannschaft des HBW mit dem neuen Trainer Eike Voss wegen dem besseren Torverhältnis ins Halbfinale. Dort wurde das Team aus Westdeutschland mit 2:1 besiegt. Trotz dem verlorenen Finale konnten die HBW-Mädchen mit ihrer Leistung zufrieden sein..

Anders der Verlauf bei der Jungenauswahl. In der Vorrunde belegte die Mannschaft von Marc Haller mit zwei Unentschieden gegen West und Rheinpfalz/Saar, sowie einer Niederlage (gegen Bayern), den letzten Vorrundenplatz und musste in die Relegation. Mit einem Sieg gegen die Sachsenauswahl konnte sich das HBW-Team hinter Niedersachsen aber behaupten und bleibt in der Leistungsgruppe eins.



DHB startet 2008 das Portal www.hockey.de

Der Deutsche Hockey-Bund startet zu Beginn des Jahres 2008 das Internet-Portal www.hockey.de. Es wird – gemäß des Bundestagsbeschlusses 2007 – als Amtliches Organ des Deutschen Hockey-Bundes fungieren. „Für uns ist dieses umfangreiche Portal eine große Chance, Hockey in Deutschland noch stärker zu promoten“, so Torsten Bartel, DHB-Vorstand Kommunikation & Marketing. „Die Umstellung von www.deutscher-hockey-bund.de auf den eingängigeren und plakativeren Titel www.hockey.de wird noch deutlich mehr Menschen auf unsere Website bringen. Entsprechend breit gefächert werden die Inhalte sein.“ Der Launch-Termin für das neue Hockey-Portal ist für Freitag, 11. Januar, geplant. Quelle DHB-Homepage

Jahres Schluss. Punkt

...Und dann kam der heilige Abend mit den längsten schönsten Stunden des Jahres. Nahe dem Engel über der Verkündigung der Hirten wurde in einem Ring von Draht das Lämpchen aus rötlichem Glas eingehängt und halb mit Wasser und halb mit Rüböl gefüllt, und in das Öl wurde ein kleiner Schwimmdocht gesetzt. Die mit dunklem Papier überzogenen Brettlein der Stadt Bethlehem wurden da und dort mit einem Stück Rauchgold beflammt.

Während die Mutter und die Schwester das Essen zum Heiligen Abend vorrichtet und in feiertäglicher Weise den Tisch deckten, trat der Vater immer wieder in den Abend hinaus und schaute ringsum über die weißen Wipfel, ob schon der erste Stern erschienen sei. Und als seiner ansichtig geworden, zündete er das Lämplein an. Die Stubenlampe wurde zurückgeschraubt, und wir standen alle vor der Krippe, die nun nicht mehr des langen vorbereitet und zusammengesetzt war und sehr wunderlich, sondern auf einmal stand da der Zauber der Heiligen Nacht und wunderbar.

Schluss der Erzählung „Die wundersame Krippe“ von Wilhelm Pleyer

 Allen
Hockeyfreundinnen
und
Hockeyfreunden in nah und
fern ein fröhliches
Weihnachtsfest und einen
gelungenen Start
ins neue Jahr 

Impressum

Herausgeber: Hockeyverband
Baden-Württemberg,
Postfach 810211, 70519
Stuttgart

Layout: Referat
Öffentlichkeitsarbeit
Hannelore Eckl, Sucystraße
24, 74321 Bietigheim-
Bissingen, Fon 07142-779259,
Fax 07142-779260
h.e.buero-fuer-vereine@t-online.de

Die Berichte sind den DHB/HBW-
Homepages entnommen oder
sind Redaktionbeiträge

Nächste Ausgabe: März 2008